



松 風

松林中学校学校便り
令和6年11月1日
校長 羽場 由佳子

吹く風から秋の気配を感じ、木々の色づく姿から秋の景色を楽しむ季節となりました。しかしその一方で、急な気温の変化に体調を崩してしまう生徒もみられます。10月に多かったマイコプラズマ肺炎による欠席は、今のところ落ち着いていますが、今後も手洗いや換気等の感染予防に組みながら注意してまいります。お子さまをはじめ保護者の皆さまにも、体調にはくれぐれもお気をつけください。

さて、10月は多くの行事がありました。そのなかのひとつ「合唱コンクール」は、おかげさまで無事に終わることができました。当日は、多くのPTAボランティアの方が、保護者席の案内等などのお手伝いをしてくださいました。遅くなりましたが、この場をお借りしてお礼を申し上げます。今年の合唱コンクールも、各クラスの素晴らしい歌声で、とても充実した合唱コンクールとなりました。後期は、学校全体で、また、クラスで練習を重ねて取り組むという行事はありませんが、これまで築いたチームワークを、今後は授業や学級活動で活かし、今年度後半のクラス作りをしていって欲しいと思います。



また、「合唱コンクール」以外にも「学校へ行こう週間」「個別面談」など、保護者のみなさまにお越しいただく行事が続きました。ご多用のところ、お時間を調整して下さり、ありがとうございました。

♪ 合唱コンクールの結果は次のとおりです ♪

1年生	最優秀賞	1組	「地球星歌 ～笑顔のために～」
	優秀賞	5組	「HEIWAの鐘」
2年生	最優秀賞	2組	「明日の空へ」
	優秀賞	5組	「あなたへ」
3年生	最優秀賞	5組	「群青」
	優秀賞	1組	「ほらね」



【3年生学年合唱：大地讃頌】

SR（サポートルーム）が完成しました

これまで使用していたSRは、来年度から始まる中学校給食の配膳室になるため引っ越すこととなりました。工事が少し遅れ、9月末に新しいSRが完成し、利用が始まりました。

SRは登校しづらかったり、教室にいることに強いストレスを感じたりしている時、学校での居場所として、松林中学校の生徒なら誰でも利用できる教室です。保健室や心の教室と同じように、必要と感じたときに利用して欲しいと思います。そして、今はSRの利用をしていない生徒のみなさんにも、保健室や心の教室と同じようにSRを学校に必要な場所であることを理解し、大切にしてもらえたらと思います。



【全体の雰囲気】



新SRは
2階になりました



【個別学習スペース】